

## Mensaje del presidente.

### Message from the president.

Manuel Sergio Martínez Martínez\*

Ciudad de México, 08 de noviembre de 2023

Buenas tardes estimados colegas y amigos,

Es un honor estar aquí reunido con todos ustedes, en esta ceremonia tan especial, en la que celebramos el 80 Aniversario de la Revista ADM, Órgano Oficial de la Asociación Dental Mexicana. Quiero comenzar expresando mi profundo agradecimiento a todos los presentes, quienes han sido parte fundamental en el desarrollo y crecimiento de nuestra asociación y de esta destacada y reconocida publicación.

Durante estas ocho décadas, la Revista ADM, ha sido un referente en el ámbito odontológico, brindando conocimiento científico de calidad, promoviendo la investigación y difundiendo las mejores prácticas en nuestra disciplina. Su compromiso con la excelencia y el avance de la odontología ha sido invaluable para todos nosotros.

En este evento tan especial, quiero reconocer y felicitar a todos los profesionales que han contribuido con su trabajo y dedicación para que esta revista sea lo que es hoy en día. A los editores, autores, revisores y colaboradores, les agradecemos su constante esfuerzo por mantenernos actualizados y por compartir su experiencia y conocimiento con la comunidad odontológica mexicana e internacional.

La Revista ADM ha sido testigo de los avances y cambios que ha experimentado nuestra profesión a lo largo de los años. Desde nuevas técnicas y tecnologías hasta descubrimientos científicos y tendencias en el cuidado bucal, esta publicación ha sido un vehículo para el intercambio de ideas y conocimientos, impulsando la mejora continua en nuestras prácticas y en la calidad de atención que ofrecemos a nuestros pacientes.

En este sentido, quiero hacer un llamado a todos los profesionales de la odontología a seguir contribuyendo con nuestra Revista. Nuestro compromiso con la educación y actualización constante es fundamental para brindar un servicio de calidad y para impulsar el desarrollo de nuestra disciplina en beneficio de la salud bucal de la sociedad mexicana.

Se escribe una magistral historia de ocho décadas, 80 volúmenes, 480 números, con más de 5,000 artículos de la más alta calidad. Todos ellos impresos ininterrumpidamente, además ahora con el paso del tiempo, de digital y el *flip book*. También, incontables todas las personas que han puesto su tiempo, esfuerzo, conocimiento, dedicación para todos nosotros. La Revista ADM, Órgano Oficial de la Asociación Dental Mexicana, es un tesoro invaluable de la Odontología Mexicana, aportación para el mundo odontológico.

En nombre de la Asociación Dental Mexicana, reitero mi felicitación a nuestra Revista por sus 80 años de trayectoria exitosa y agradezco a todos los que han sido parte de su historia por su extraordinario aporte. Sigamos trabajando juntos para fortalecer nuestra profesión y para alcanzar nuevas metas en beneficio de la odontología en México, como lo menciona el lema de mi administración:

Tu Participación, «Nos Fortalece a Todos»

¡Felicidades a la Revista ADM, Órgano Oficial de la Asociación Dental Mexicana, por sus primeros 80 años y que siga siendo nuestro orgullo y un faro de conocimiento en nuestra comunidad odontológica mundial!

Muchas gracias.

Correspondencia:

Dr. Manuel Sergio Martínez Martínez

E-mail: manuelsergio.martinezmartinez@gmail.com



\* Presidente de la Asociación Dental Mexicana (ADM). México.

Citar como: Martínez MMS. Mensaje del presidente. Rev ADM. 2023; 80 (6): 302. <https://dx.doi.org/10.35366/113917>